

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournament* dengan Tipe *Numbered Head Together* pada Materi Sistem Pencernaan pada Manusia di Kelas VIII SMP Negeri 45 Medan T.P 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Sekretaris Jurusan Biologi Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt serta Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP, MP, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, dan Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik serta kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Mhd. Nizar, M.M, selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 45 Medan, Ibu Umi Nadra, S.Pd selaku guru bidang studi biologi dan Wakil Kepala Sekolah SMP Negeri 45 Medan yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terima kasih yang tiada akhir kepada Ayahanda Drs. Jaminer Malau dan Ibunda tercinta Lasnita Hutapea, SS atas doa dan kasih sayang yang tiada henti, serta dukungan baik moril maupun materil yang selalu diberikan kepada penulis demi penyelesaian studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih teristimewa juga kepada abang dan adik tersayang Christian Andreas Malau, AMd dan Claudius Samuel Malau serta sanak saudara penulis yang telah mendoakan dan memberi dukungan kepada penulis.

Ucapan terima kasih yang terindah untuk para sahabat-sahabat yang telah membantu Martati, Annisa, Lia, Ami, Silfia, Medina, Lulu, Evi, Elysa, Yosepha, Mega, Ina, Lania, yang membantu proses penelitian sampai selesai, keluarga besar PPLT 2015 SMA Negeri 1 Galang dan teman-teman pendidikan ekstensi A 2012.

Medan, April 2017

Penulis,

THE
Character Building
UNIVERSITY

Charis Eirene Agnes Malau
NIM. 4123341008